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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE GEPACV 

En el Complejo Deportivo SUMA Fitness Club Alfafar, el día 11 de febrero de 2020 a las 16:30 

se inicia la sesión 

Asistentes:  

- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Marcos Fernández Tárraga 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Jesús Ferrer Pastor 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Juan Violeta Trilles 
- Jose Fco. Campos Granell 
- Nilza Karina Reis 
- Pere Tent Roselló 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Cesar Iribarren Navarro 
- Virginia Carbonell 
- Víctor Sánchez Corachán 

 
Excusan asistencia:  

- Eduardo García Sánchez 
- Pablo Sala Martínez 
- Francisco Martínez Pérez 
- Patricia Añó 
- Juan Antonio Sánchez 
- Luis Cervera Torres 
- Diego Belarte 

 
Secretario Técnico: Alejandro Peramo (con voz, pero sin voto) 
 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior (11.6.2019) 

2. Informe de Presidencia 

3. Informe de Tesorería 

4. Plan de actividades 2020 

5. Convocatoria de Asamblea General Ordinaria 

6. Ruegos y preguntas 
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1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior  

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión celebrada el 11 de junio de 2019 

 

2. Informe de Presidencia 

• El Presidente agradece la asistencia a los presentes y comienza la sesión 

presentando a Alejandro Peramo, contratado para la Secretaría Técnica de 

GEPACV y mejora de la sede en Quart con despacho equipado. 

• Agradece la labor desarrollada por Víctor Sánchez Corachán 

• Respecto al 7º Congreso de Gestión del Deporte, celebrado los días 25 y 26 de 

octubre, en el Paraninfo de la UPV, destaca la excelente organización y 

participación e informa de la concesión de una subvención de 5000€ por parte 

de la Dirección Gral. Deportes de la GVA 

• También destaca la organización y repercusión de los VII Premios a la Gestión 

del Deporte, celebrados el 25 de octubre, en el Restaurante La Hípica. 

• Informa de la alta participación y magnifica organización de la Jornada Técnica 

“seguridad y tecnología”, celebrada el 20 de noviembre en La Nucía, en 

colaboración con MONDO 

• También informa de la Jornada Piscina Valencia, celebrada el 13 de diciembre, 

destinada solo para socios, y organizada gracias a SUMA Fitness Club en las 

personas de Jesús Ferrer y Manuel Lacomba, y la colaboración de PROZIS, LIFE 

FITNESS y POOL JARDÍN 

• Respecto a la gestión con patrocinadores, informa del nuevo dossier y 

respecto a la situación de renovación, continúan MONDO, LIFE FITNESS, ISABA, 

POOL JARDÍN, MICROAMBIENTE, i2A, LEISIS, F&H Fitness, y están en gestión el 

resto y algunos nuevos. Se acuerda enviar el dossier a los miembros de Junta 

Directiva, para que puedan realizar gestiones. 

• Se informa sobre el Grupo de trabajo para elaboración del temario de 

oposiciones a técnico deportivo municipal junto con COLEF y la UCV, cuyo 

documento final estará concluido en breve, y se dará cuenta del mismo a junta 

directiva. 

• Propuesta de Pablo Sala sobre colaboración de GEPACV en actividades de 

formación, con entidades.  

 

3. Informe de Tesorería 
 

• Toma la palabra el Vicepresidente, Marcos Fernández, que de acuerdo con la 
información facilitada por el Tesorero, Fran Martínez, presenta las Cuentas del 
2019, y también el Presupuesto para 2020, quedando ambos informes 
aprobados por unanimidad, y supeditadas a que la asesoría jurídica y contable 
de la asociación realice los dos documentos contables oficiales y ratifique o 
modifique los documentos aprobados en la Junta Directiva en base a la 
legislación vigente. 
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• También se debate y adopta el acuerdo de mantener la misma cuota de 
asociado actual, para aplicar en 2020 y ratificar en Asamblea. 
 

4. Plan de actividades para 2020 
 
El Presidente toma la palabrae informa que la propuesta de actividades que se 
presenta para su aprobación ha sido elaborada por el Comité Ejecutivo, y recoge 
también la propuesta elaborada por Miguel A. Noguera y Sergio López, junto con J.R. 
Cantavella y Juan Violeta. 

Denominación Fecha Lugar Colaboradores 

Jornada: “turismo deportivo y 
sostenibilidad” 
Marcos gestiona con Pedro Tur 

3 Abril Calp 
 

Ajuntament de 
Calp 

Asamblea General Ordinaria  
 

3 Abril Calp Ajuntament de 
Calp 
 

Mesa redonda: Nuevos retos en la 
organización de los RRHH en las Áreas de 
Deportes. 
Sergio López, JR Cantavella y Juan Violeta 

23 Abril o  
7 Mayo 

Castelló/ 
Vila-real/ 
Almassora 

Ajuntament i 
Diputació de 
Castelló 

Jornada: “La gestión del deporte ante los 
temporales y emergencias climáticas: 
planificación, prevención de riesgos y 
seguridad” 
Gestionar con Emilio Martínez 

Mayo Orihuela Ayuntamiento 
de Orihuela 

I Simposio nacional sobre planes, 
programas y proyectos de prescripción 
de ejercicio físico y promoción de 
actividad física desde el ámbito de la 
salud 
Co-organización 

29 mayo o  
5 Junio 

València 
(Nexus UPV) 
 

COLEF-GEPACV-
Catedra Deporte 
UPV – GVA 
(socios gratis) 

I Trobada. El deporte ante el 
despoblamiento: turismo deportivo y 
turismo activo como oportunidad en las 
comarcas de interior  
Gestionar con Sergio López, Tania Baños 
y Jeanette Segarra 

19 Junio Montanejos 
Cabanes 

Diputació de 
Castelló 
AVANT GVA 
 

Emprendimiento y creación de empresa 
en deporte - Impacto socio-económico 
de los eventos deportivos: casos de éxito 
Gestionar con EDEM 

Octubre València 
(Marina de 
Empresas) 

EDEM 
Fundación 
Trinidad Alfonso 
(solo socios) 

Jornada: “Perspectiva de género en las 
políticas de gestión de la actividad física y 
el deporte” 
Marcos gestiona con Miguel A. Noguera 

Noviembre Quart de 
Poblet 

Ajuntament de 
Quart de Poblet 
Institut de la 
Dona 

Visita instalación: La seguridad en 
instalaciones y equipamientos deportivos 

Noviembre València MONDO 
(solo socios) 
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Gestionar con MONDO 

Seminario sobre protección de datos de 
carácter personal en entidades 
deportivas 
Gestionar con Lydia Morant 

Mayo-Junio Gandia Ajuntament de 
Gandia 
 

Seminario sobre cómo deben 
relacionarse las entidades deportivas con 
las administraciones públicas 
Gestionar con Lydia Morant 

Mayo-Junio Gandia Ajuntament de 
Gandia 

Es conveniente que en cada actividad formativa (jornada, seminario, etc.) se designe un 

coordinador/a para que gestione, percibiendo una compensación económica. 

Se aprueba la propuesta de plan de actividades, aunque queda abierto a la incorporación de 

acciones que pudieran ser de interés. 

En este punto se informa y tratan 2 propuestas presentadas por 2 asociados: 

Alberto Talavera: “Globalización e innovación en el deporte” con 4 jornadas en marzo, 

mayo, junio y noviembre. Organizan: Comparte deporte y Grupo de gerentes de grandes 

clubes deportivos y sociales de la Com. Valenciana. Propone colaboración GEPACV y 

Máster UPV 

Hay dudas sobre el organizador y difícil encaje en nuestro plan de actividades. 

 

Aitor Reche: “Jornadas de especialización” organizadas por UNOFIT. Propone colaboración 

de GEPACV con descuento para socios. Formación muy similar a la reglada, y con dudas 

sobre la certificación de la formación.  

Se acuerda no colaborar en las dos. 

 
5. Convocatoria de Asamblea General Ordinaria 

El Presidente interviene para informar de la necesidad de convocar la Asamblea General 
Ordinaria en el primer semestre del año, a celebrar junto con la realización de una Jornada 
Técnica, planteando como posible en Calp a primeros de abril, o bien en Orihuela, o en 
Castelló. 

Además de los puntos habituales en el orden del día, se incluirá como siempre la “ratificación 
de la cuota de asociado para 2020” y la “Aprobación del Reglamento de Régimen Interno” que 
se aprobó en la junta directiva del 26 de marzo de 2019 

6. Ruegos y preguntas 
 

• Virginia Carbonell, interviene para proponer lo siguiente: 

WEBINARS GRATUITOS EN CANAL DE YOUTUBE 
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Propone abrir un canal de youtube para realizar webinars cortos y de formaciones en 
diversos ámbitos de la gestión deportiva. Proporcionaría valor a la asociación y ofrecería 
un valor añadido: la formación 

CURSOS PARA SOCIOS Y NO SOCIOS. 

En nuestra web se podrían ofrecer cursos más amplios de los vistos en los webinars con un 

precio cómodo y rebajado para nuestros socios y más alto para aquellos que no lo son. Así, 

además del valor añadido, tendríamos una forma más de autofinanciarnos. 

• El Presidente plantea que la participación de miembros de GEPACV en actividades de 
formación o colaboración con entidades y universidades, lo es a título personal y 
particular. 
No obstante, es posible que algunas entidades e instituciones que colaboran con 
GEPACV, soliciten formalmente la designación de expertos o docentes para lo que se 
buscará el perfil más idóneo para su designación. 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 18:45 horas  

 

EL SECRETARIO  Vº Bº PRESIDENT  
  

 

     

Pablo Sala Martínez      Miguel A. Nogueras Carrasco 
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ACTA DE LA REUNIÓ DE LA JUNTA DIRECTIVA DE GEPACV 

En el Complex Esportiu SUMA Fitness Club Alfafar, el dia 11 de febrer de 2020 a les 16:30 
s'inicia la sessió 

Assistents:  
- Miguel Ángel Nogueras Carrasco 
- Marcos Fernández Tárraga 
- Sergio López García 
- Emilio Martínez Lidón 
- Manuel Lacomba Belenguer 
- Jesús Ferrer Pastor 
- Miguel Ángel Noguera Artigues 
- José Ramón Cantavella Corbató 
- Juan Violeta Trilles 
- Jose Fco. Campos Granell 
- Nilza Karina Reis 
- Pere Tent Roselló 
- Verónica Ponsoda Revert 
- Cesar Iribarren Navarro 
- Virginia Carbonell 
- Víctor Sánchez Corachán 
  

Excusen assistència:  
- Eduardo García Sánchez 
- Pablo Sala Martínez 
- Francisco Martínez Pérez 
- Patricia Añó 
- Juan Antonio Sánchez 
- Luis Cervera Torres 
- Diego Belarte 

Secretari Tècnic: Alejandro Peramo Corral (amb veu però sense vot)  

Orde del dia: 
1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior (11.6.2019) 
2.  Informe de Presidència 
3.    Informe de Tresoreria 
4.    Pla d’activitats 2020 
5.    Convocatòria d’Assemblea General Ordinària 
6.   Precs i preguntes 
 

1.Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior  
 
S'aprova per unanimitatl'acta de la reunió celebrada el 11 de juny de 2019 

  

2. Informe de Presidència 

• El President agraeix l'assistència als presents i comença la sessió presentant a 
Alejandro Peramo, contractat per a la Secretaria Tècnica de GEPACV i explica la millora 
de la seu a Quart amb despatx equipat.  
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• Agraeix la labor desenvolupada per Víctor Sánchez Corachán. 

• Respecte al 7é Congrés de Gestió de l'Esport, celebrat els díes 25 i 26 d'octubre, en el 
Paranimf de la UPV, destaca l'excel·lent organització i participació i informa de la 
concessió d'una subvenció de 5000€ per part de la Direcció Gral. Esports de la GVA  

• També destaca l'organització i repercussió dels VII Premis a la Gestió de l'Esport, 
celebrats el 25 d'octubre, en el Restaurant L'Hípica.  

• Informa de l'alta participació i magnifica organització de la Jornada Tècnica “Seguretat 
i Tecnologia”, celebrada el 20 de novembre a La Nucia, en col·laboració amb MONDO.  

• També informa de la Jornada Piscina València, celebrada el 13 de desembre, destinada 
només per a socis, i organitzada gràcies a SUMA Fitness Club en les persones de Jesus 
Ferrer i Manuel Lacomba, i la col·laboració de PROZIS, LIFE FITNESS i POOL JARDÍN  

• Respecte a la gestió amb patrocinadors, informa del nou dossier i respecte a la situació 
de renovació, continuen MONDO, LIFE FITNESS, ISABA, POOL JARDÍN, 
MICROAMBIENTE, i2A, LEISIS, F&H Fitness, i estan en gestió la resta i alguns nous. 
S'acorda enviar el dossier als membres de Junta Directiva, perquè puguen realizar 
gestions.  

• S'informa sobre el Grup de treball per a l’elaboració del temari d'oposicions a tècnic 
esportiu municipal amb COLEF i la UCV, el document final de la qual estarà conclòs en 
breu, i s'adonarà del mateix a junta directiva.  

• Proposta de Pablo Sala sobre col·laboració de GEPACV en activitats de formació, 
ambentitats.  

 

3. Informe de Tresoreria 

• Pren la paraula el Vicepresident, Marcos Fernández, que d'acord amb la informació 
facilitada pel Tresorer, Fran Martínez, presenta els Comptes del 2019, i també el 
Pressupost per a 2020, quedant tots dos informes aprovats per unanimitat, i 
supeditades al fet que l'assessoria jurídica i comptable de l'associació realitze els dos 
documents comptables oficials i ratifique o modifique els documents aprovats en la 
Junta Directiva sobre la base de la legislació vigent.  

• També es debat i adopta l'acord de mantenir la mateixa quota d'associat actual, per a 
aplicar en 2020 i ratificar en Assemblea. 

 
4. Pla d’activitats 2020 
  
El President pren la paraula i informa que la proposta d'activitats que es presenta per a la seua 
aprovació, ha sigut elaborada pel Comité Executiu, i recull també la proposta elaborada per 
Miguel A. Noguera i Sergio López, juntament amb J.R. Cantavella i Juan Violeta. 

  

Denominació Dates Lloc Col·laboradors 

Jornada: “turismo esportiu i 
sostenibilitat” 

3 d’abril Calp 
 

Ajuntament de 
Calp 
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Marcos gestióamb Pedro Tur 

Assemblea General Ordinària 
 

3 d’abril Calp Ajuntament de 
Calp 

Taula rodona: Nous reptes en l’ 
organització dels RRHH en els serveis 
d’esports 
Sergio López, JR Cantavella i Juan Violeta 

23 d’abril o  
7 de maig 

Castelló/ 
Vila-real/ 
Almassora 

Ajuntament i 
Diputació de 
Castelló 

Jornada: “La gestió de l’esport davant els 
temporals i emergències climàtiques: 
planificació, prevenció de riscos i 
seguretat” 
Gestionar amb Emilio Martínez 

maig Orihuela Ayuntamiento 
de Orihuela 

I Simposio nacional sobre plans, 
programes i projectes de prescripció de 
l’exercici físic i promoció de l’activitat 
física des de l’àmbit de la salut 
Co-organització 

29 de maig o  
5 de juny 

València 
(Nexus UPV) 
 

COLEF-GEPACV-
Catedra Esport 
UPV – GVA 
(socis gratis) 

I Trobada. L’esport davant el 
despoblament: turismo esportiu i 
turismo actiu com oportunitat en les 
comarques d’interior 
Gestionar amb Sergio López, Tania Baños 
iJeanetteSegarra 

19 de juny Montanejos 
Cabanes 

Diputació de 
Castelló 
AVANT GVA 
 

Empreniment i creació d’empresa en 
l’esport - Impacte soci-econòmic dels 
esdeveniments esportius: casos d’éxit 
Gestionar camb EDEM 

octubre València 
(Marina de 
Empresas) 

EDEM 
Fundación 
Trinidad Alfonso 
(sol socis) 

Jornada: “Perspectiva de génere en les 
polítiques de gestió de l’activitat física i 
l’esport” 
Marcos gestiona amb Miguel A. Noguera 

novembre Quart de 
Poblet 

Ajuntament de 
Quart de Poblet 
Institut de la 
Dona 

Visita instal·lació: La seguretat en 
instal·lacions i equipaments esportius 
Gestionar amb MONDO 

novembre València MONDO 
(sol socis) 

Seminari sobre protecció de dades de 
caràcter personal en entitats esportives 
Gestionar con Lydia Morant 

maig-juny Gandia Ajuntament de 
Gandia 
 

Seminari sobre com deuen relacionar-se 
les entitats esportives amb les 
administracions públiques 
Gestionar ambLydia Morant 

maig-juny Gandia Ajuntament de 
Gandia 

 

És convenient que en cada activitat formativa (jornada, seminari, etc.) es designe un 
coordinador/a perquè gestione, percebent una compensacióeconòmica.  

S'aprova la proposta del pla d'activitats, encara que queda oberta a la incorporació d'accions 
que pogueren ser d'interés.  
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En aquest punt s'informa i tracten 2 propostes presentades per 2 associats:  

Alberto Talavera: “Globalització i innovació en l'esport” amb 4 jornades al març, maig, juny i 
novembre. Organitzen: Comparte deporte y Grupo de gerentes de grandes clubs deportivos y 
sociales de la Com. Valenciana. Proposa col·laboració GEPACV i Màster UPV. Hi ha dubtes 
sobre l'organitzador i difícil encaix en el nostre pla d'activitats.  

Aitor Reche: “Jornades d'especialització” organitzades per UNOFIT. Proposa col·laboració de 
GEPACV amb descompte per a socis. Formació molt similar a la reglada, i amb dubtes sobre la 
certificació de la formació.  

S'acorda no col·laborar en les dues. 

5. Convocatòriad’assembela general ordinària 

El President intervé per a informar de la necessitat de convocar l'Assemblea General Ordinària 
en el primer semestre de l'any, a celebrar juntament amb la realització d'una Jornada Tècnica, 
plantejant com a possible a Calp a primers d'abril, o bé a Orihuela, o a Castelló.  

A més dels punts habituals en l'ordre del dia, s'inclourà com sempre la “ratificació de la quota 
d'associat per a 2020” i la “Aprovació del Reglament de Règim Intern” que es va aprovar en la 
junta directiva del 26 de març de 2019  

6. Precsipreguntes 

• Virginia Carbonell, intervé per a proposar el següent:  

WEBINARS GRATUÏTS EN CANAL DE YOUTUBE: Proposa obrir un canal de youtube per a 
realizar web inarscurts i de formacions en diversos àmbits de la gestió esportiva. 
Proporcionaria valor a l'associació i oferiria un valor afegit: la formació 

CURSOS PER A SOCIS I NO SOCIS. En la nostra web es podrien oferir cursos més amplis 
dels vistos en els webinars amb un preu còmode i rebaixat per als nostres socis i més 
alt per a aquells que no ho són. Així, a més del valor afegit, tindríem una forma més 
d'autofinançar-nos.  

• El President planteja que la participació de membres de GEPACV en activitats de 
formació o col·laboració amb entitats i universitats, ho és a títol personal i particular. 
No obstant això, és possible que algunes entitats i institucions que col·laboren amb 
GEPACV, sol·liciten formalment la designació d'experts o docents per al que es buscarà 
el perfil més idoni per a la seua designació. 

Sense més assumptes que tractar, finalitza la sessió a les 18:45hores 

  

EL SECRETARI                                                                                                   Vist i plau PRESIDENT 

             

 

 

Pablo Sala Martínez                                                                                   Miguel A. Nogueras Carrasco 


